

„Berliner Tageblatt“ erscheint täglich zweimal mit Ausnahme des Sonntags...



Abonnements-Preis für das „Berliner Tageblatt“ und „Sonntags-Zeitung“...

Der Berliner Tageblatt

Nummer 177. Berlin, Mittwoch, den 9. April 1902. XXXI. Jahrgang.

Hierzu die Wochen-Beläge „Technische Rundschau“ No. 15.

Die Wirkungen des Fürsorgeziehungsgesetzes.

Das sogenannte Fürsorgeziehungsgesetz vom 2. Juli 1900 ist jetzt genau ein Jahr in Kraft...

Wirksamkeit einfernen, wenn man behauptet, daß für die Einleitigkeit des Befahrungszustandes mit etwa 30,000 Zwangs-

Vor allem kam es darauf an, einen entscheidenden Fortschritt auf dem Gebiete der praktischen Sozialpolitik zu machen...

Aber noch nach einer anderen Richtung hin sind die statistischen Erhebungen über die neu eingetragenen Fürsorge-

Daß sich, um auch noch dieser Wirkung des Gesetzes zu gedenken, der prognostizierte Zustand der Gefährdeten bei den

Die Hypothekendarlehenkonferenz beim Landwirtschaftsminister.

Wie angekündigt, fand gestern im Abgeordnetenhaus die von Landwirtschaftsminister Herr v. Podbielski einberufene Konferenz statt...

Es hatten sich etwa 50 Teilnehmer an der Konferenz eingefunden. Dem Landwirtschaftsminister waren neben dem

Zusammen wurde von Seiten der Regierungsvertreter hervorgehoben, daß sich durch die Bestellung von Staatskommissaren

die Staatsaufsicht wie bisher durch die so wenig bewährte Institution

Von Seiten der Hypothekendarlehenkonferenz wurde geltend gemacht, daß die Bestellung eines Staatskommissars im Interesse

Es wurde darauf die Frage zur Diskussion gestellt, ob der Staatskommissar die Befähigung der Hypothekendarlehen

Die als Punkt 2 der Tagesordnung vorgesehene Besprechung über die Kontingenz der Zahl der Fürsorgeerziehung

Diese Besprechung des Ministers fand fast wie eine Abwägung des vor einiger Zeit im Reichstag über die Fürsorgeerziehung

Bei Punkt 3 der Tagesordnung, Erörterung von Fragen der Hypothekendarlehenkonferenz, erläuterte die meisten Vertreter der Hypothekendarlehen

Regelung der Provisoren beim Pfandbriefgeschäft, es waren die meisten Redner der Ansicht, daß die Höhe der Provisionen

Zieht man das Fazit der getragenen Beratungen, so ergibt sich, daß die Konferenz so gut wie gar kein erwünschtes

Wir glauben nicht, daß in der Frage der Staatsaufsicht über die Hypothekendarlehen schon das letzte Wort gesprochen

Wir glauben nicht, daß in der Frage der Staatsaufsicht über die Hypothekendarlehen schon das letzte Wort gesprochen

Keiner der stillen Wünsche, mit denen die Agrarconservativen der getragenen Wiedereröffnung der Sitzungen der